

25. August 2024

Jung und Alt beim Trachtenlauf in Markgröningen



Wunderschön war es. Das Wetter war perfekt und die Stimmung ebenfalls. Und die Zusammensetzung unserer Trachtengruppe in Markgröningen ließ keinen Wunsch offen. Mit 23 Teilnehmerinnen und Teilnehmern waren wir gut aufgestellt.

Unser jüngstes Mitglied war mit ihren 8 Wochen und eigener Tracht ebenfalls bereits dabei und bildete einen wunderbaren Rahmen mit unserem ältesten Mitglied von 77 Jahren.



Das anfänglich regnerische Wetter wurde nach Abfahrt am Rathaus auf dem Weg nach Markgröningen immer besser. Die mitgebrachten Schirme und Jacken konnten bei Ankunft mit strahlender Sonne und weißen „Schäfchen“-Wolken dann getrost im Auto gelassen werden. Wir waren zeitig genug da, um unsere Anmeldung mit unserer Anwesenheit zu bestätigen.

Nach einem stärkendem Mittagessen ging es dann zur Aufstellung des Trachtenzugs. Für unsere sechs jungen Mitglieder immer wieder eine Herausforderung an die Geduld. Bedeutet es doch von der Aufstellung bis zum Start des Zuges einige Zeit zu überbrücken. Nachdem wir diese Zeit mit viel guter Laune gemeistert hatten, zog der lange Festzug durch die Straßen Markgrönings zum Festplatz. Ein Besuch der jungen Mitglieder auf dem Rummel und der älteren zum Kaffee rundete unseren Tag erfolgreich ab.

Wir freuen uns, dass wir unsere schönen Trachten wieder präsentieren konnten und danken allen ganz herzlich für ihre Teilnahme!

